

Protokoll der StuPa-Sitzung vom 13.12.2005

TOP0: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen genehmigt.

TOP1: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 09.11.2005

Verbesserungen: Auf der 2.Seite unter TOP6 im letzten Absatz muss es heißen:
Mario, anstatt Claudio, nimmt die Wahl an.

Mit dieser Veränderung wird das Sitzungsprotokoll vom 09.11.2005 genehmigt.

TOP2: Mitteilung des Präsidiums

Nächste Sitzungen: Mittwoch, den 18.01.2006 um 19.00Uhr in S1-03 | 107

Donnerstag, den 09.02.2006 um 19.00Uhr in S1-03 | 107

Es wird darum gebeten, dass Anträge frühzeitig, mindestens jedoch 10 Tage vor der entsprechenden Sitzung beim Präsidium eingehen.

Alle Parlamentarier werden aufgefordert dem Präsidium ihre Emailadressen mitzuteilen, da ein Mailverteiler zum Verschicken der Einladungen eingerichtet werden soll.

Vertretungen: Michael Mauersberger durch Yvonne Uhlmann

Adrian Weidner durch Patrick Olapade

Sven Wilhelm durch Martin Uhlig

Remo Rossi durch Oliver Bernasconi

TOP3: Anträge von Gästen

Es liegen keine Anträge vor.

TOP4: Berichte des AStA

Sascha berichtet über Treffen zu Studiengebühren mit der FH FFM am 18.11. und 30.11 in Baden Württemberg. Außerdem über Gespräche mit der UNI Verwaltung wegen des Projektes „rauchfreie Uni 2006“.

Sascha berichtet über ein Treffen mit dem TU Präsidium und dem Darmstädter Echo am 22.11. Thema war ein Studentenspezial innerhalb des Darmstädter Echos, dass einmal pro Woche auflagenstark erscheinen soll und den Studenten an Ihre Adressen zugestellt werden soll.

Martin berichtet von der Konferenz der Fachschaften am 23.11..

Luisa berichtet von einem Treffen mit dem ASTA der FHD.

Sascha berichtet über den Beginn der Planung zur Studiengebührenkampagne.

Luisa berichtet über den Beginn der students@work Beratung durch den DGB am 30.11..

Martin berichtet über die Eröffnung der Ausstellung „In antisemitischer Gesellschaft“, am 2.12, die mit Unterstützung des ASTA der TU stattfindet.

Sascha berichten über einen Besuch von polnischen Studierendenvertretern, die vom ASTA betreut und durch das Gelände geführt wurden.

Martin berichtet von der ASTA Vernetzungskonferenz in Bremen am 3. und 4.12.
Sascha weist auf das neu erstellte Logo gegen Studiengebühren hin, zu sehen auf der ASTA Homepage.
Martin berichtet von der Landes ASTA Konferenz in Giessen.
Sascha berichtet von einem Treffen mit der TU Pressestelle und Vertretern des Echo am 6.12..
Martin berichtet von einem Wirtschaftsforum im Landtag Wiesbaden zum Thema Studiengebühren am 9.12.
Sascha weist auf das Erscheinen des ersten „Inhaltsverzeichnis“ und auf die neue Fernbedienung hin.
Felix, Sascha und Martin berichten von einem Gespräch der Fachschaften mit Präsident Wörner und Vertretern versch. gewerblicher Referate des ASTA.
603qm wurde sowohl kritisiert als auch gelobt von Seiten der Fachschaften. Auf Rückfrage hat Präsident Wörner einen Abriss oder Umbau der Stoeferlehalle bis auf weiteres ausgeschlossen
Protokoll wird bei Erhalt nachgereicht.
Martin berichtet vom Unterausschuss Lehre des Senates, der allgemeine Studienbestimmungen zum Thema hat und am 13.12 getagt hat. Bisher wurden dort keine vorstellbaren Ergebnisse erarbeitet und der Ausschuss wird weiter tagen.
Luisa berichtet von einem Treffen der Darmstädter Asten am 13.12.05
Sascha berichtet über eine Veranstaltung mit wissenschaftskritischem Inhalt unter dem Titel „Psychoanalyse und Frankfurter Schule“ zeitgleich zur StuPa-Sitzung.

TOP5: Bericht der VertreterInnen im Studentenwerksvorstand

Es wird nach wie vor ein neuer Geschäftsführer gesucht.
Es ist angedacht neue Wohnheime anzumieten.
Die Kosten für das Mensaessen werden im Frühjahr leicht ansteigen.
Jens berichtet über das Dachverbandstreffen in Berlin, bei dem sich Unstimmigkeiten mit einer Person ergeben haben, die anscheinend nicht die offizielle DSW Position bzgl. Studiengebühren mit trägt, sich jedoch für eine Position im Vorstand bereitgestellt hat.
Das Tassenpfandsystem läuft.
Die Becher und die dazugehörigen Automaten werden demnächst außer Betrieb genommen und durch Flaschenautomaten ersetzt.

TOP6: Wahl einer Vertreterin/eines Vertreters im Studentenwerksvorstand (20.36 Uhr)

Die Amtszeit von Jens Liebau im Studentenwerksvorstand ist abgelaufen.
Das Präsidium dankt im Namen des Studentenparlaments Jens Liebau für seine Arbeit im Studentenwerksvorstand in den vergangenen beiden Jahren.

Als Vertreter im Studentenwerksvorstand wird Jens Liebau vorgeschlagen.
Es werden 26 Stimmen abgegeben. Davon 25 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung.
Jens Liebau nimmt die Wahl an.

TOP 7: Anträge und Resolutionen

Es liegen keine Anträge vor.

TOP8: Finanzanträge

Felix schlägt die Überarbeitung der Reisekostenanträge vor.

TOP9: RPA-Bericht, Anträge des RPA, Entlastung des ASTA

Es liegt kein RPA Bericht zum momentanen Zeitpunkt vor.

Der Präsident weist aus gegebenem Anlass darauf hin, dass die RPA Pflichten ernst zu nehmen sind. Diese sind schriftlich festgelegt in §25 der Geschäftsordnung des StuPa und §39 der Satzung.

Es wird des Weiteren darauf hingewiesen, dass der dafür bestellte Ausschuss dem StuPa die Empfehlung zur Entlastung des ASTA auszusprechen hat.

Dieses ist nicht geschehen.

Jens Liebau schlägt vor, die Pflichten des RPA durch professionelle Hilfe von außen ausführen zu lassen.

Felix Klebe lässt ein Angebot über eine solche Dienstleistung erstellen.

TOP10: Wahl des neuen RPA (20.53 Uhr)

Als Mitglieder des Rechnungsprüfungsausschusses werden Michael Ruhl, Tillmann Laschinger und Mario Dewald vorgeschlagen.

Es werden 26 Stimmen abgegeben. Davon 23 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 2 Enthaltungen.

Michael Ruhl, Tillmann Laschinger und Mario Dewald nehmen die Wahl an.

TOP11: Wahl des Ältestenrats (21.02 Uhr)

Vorgeschlagen werden Sven Horn, Sven Herrmann und Lars Schewe.

Es werden 26 Stimmen abgegeben. Davon 14 Ja-Stimmen und 12 Enthaltungen.

Damit besteht der Ältestenrat aus Sven Horn, Sven Herrmann und Lars Schewe.

TOP12: Vorstellung des Jahresabschlusses

Es wird darauf hingewiesen, dass der Jahresabschluss noch nicht durch den für diese Aufgabe gewählten RPA geprüft wurde.

Daher lassen sich auch Fragen nach den zugrunde liegenden Zahlen nicht ausreichend erklären.

Dieses soll so schnell wie möglich nachgeholt werden.

TOP13: Haushalt 2006, 1. und 2.Lesung, Vorstellung Stellenplan

Die Schätzungen der Studierendenanzahl belaufen sich im Folgesemester 2006 auf 17000.

Es wird gebeten Punkt 2.8.1 Wohnraum und Wahlkampagne zu erläutern.

Für den Punkt 2.8.2 ist aus taktischen Gründen im Jahr eine größere Summe vorgesehen, um

eventuellen Bundes- oder Landespolitischen Bestrebungen in ausreichendem Maße entgegenwirken zu können.

Die Einstellung der Spenden an den Förderverein ist mit Rücksprache der dort für die Finanzen zuständigen Personen in beiderseitigem Einvernehmen geschehen.

Es laufen derzeit keine gerichtlichen Verfahren gegen den ASTA.

Die Druckerei wurde wegen nicht abstellbarer Defizite geschlossen.

Die Weiterreichung des Antrages in die zweite Lesung wurde einstimmig beschlossen.

Um den Haushaltsplan überarbeiten zu können, soll die 2. Lesung des Haushaltes auf die erste Studentenparlamentssitzung im neuen Jahr vertagt werden.

Außerdem wird eine Angleichung des Kostenplans an den Haushaltsplan durch Felix Klebe angestrebt.

Abstimmung über die Verlegung der 2. Lesung auf den nächstmöglichen Termin

der StuPa-Sitzung: 26 abgegebene Stimmen

18 Ja-Stimmen

2 Nein-Stimmen

6 Enthaltungen

TOP14: Sonstiges

Flo hat die Geschäftsordnung überarbeitet und in dieser Form jedem StuPa Mitglied ausgehändigt.

Die Änderungen beinhalten Anpassungen an die neue Rechtschreibung, geänderte Geschlechterbezeichnungen und 5 inhaltliche Änderungen an gekennzeichneten Stellen.

Er bittet darum, sich mit dieser überarbeiteten Geschäftsordnung auseinander zu setzen, um Änderungen in der nächsten Sitzung beschließen zu können.

Sitzungsende: 21.23 Uhr

Für die Richtigkeit

Mario Dewald